

Demandan trabajadores ferroviarios en Francia reformas laborales



La Habana, 18 may (RHC) Los trabajadores ferroviarios franceses realizan este miércoles huelgas para demandar mejoras laborales, en el contexto de las protestas que se llevan a cabo en ese país contra el proyecto de reforma laboral del gobierno.

Los camiones iniciaron desde ayer esa medida de presión y efectúan bloqueos de carreteras, fundamentalmente en el oeste del territorio nacional.

La iniciativa fue seguida hoy por el transporte ferroviario, y sus trabajadores rechazan un plan para cambiar las jornadas laborales y las normas sobre las horas extras y los días libres.

Aproximadamente un tercio de los recorridos de alta velocidad se cancelaron, según la empresa estatal SNCF.

La víspera, miles de personas se movilizaron en París, al llamado de organizaciones sindicales y estudiantiles, para exigir la retirada definitiva del proyecto del Ejecutivo, en una jornada de protestas en la que nueve personas resultaron detenidas, ocho de ellas por portar armas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/93810-demandan-trabajadores-ferroviarios-en-francia-reformas-laborales>



Radio Habana Cuba